

## Quartierszentrum „Startklar“ stellt sich vor

**BOTTROP.** Das Quartierszentrum „Startklar“ ist eine neue Anlaufstelle für die Bewohner des Bezirks Stadtmitte. Die Einrichtung ist Treffpunkt für die Nachbarschaft und Beratungsstelle zu Alltagsthe-

men der Bottroper. Neben täglichen Angeboten zur Kinderbetreuung finden zudem Informationsveranstaltungen, Hausaufgabenhilfe und Sprachkurse statt. Am Samstag, 18. Februar, stellt sich das

dreiköpfige Team des Quartierszentrums „Startklar“, Horster Straße 18, vor. Beim „Tag der offenen Tür“ von 10 bis 12 Uhr können sich die Besucher bei Kaffee, Kuchen und Getränken informieren.